

Más de 250 personas de todas las comunas de la Provincia de Quillota, fueron atendidas hasta ayer 15 de junio, fecha para inscribir el pago de junio del IFE Universal, tarea que estuvo a cargo de profesionales de la Gobernación de Quillota, donde también se llevó cabo la inscripción de Registro Social de Hogares la cual se mantendrán durante todo el mes de junio de manera itinerante por las cinco comunas de la provincia.

"El IFE universal llega al 100% del Registro Social de Hogares, quedando fuera menos del 10% de la población solo por una restricción de \$800 mil pesos líquidos por persona dentro del hogar, que este monto aumentó a 177 mil pesos por persona. Hemos trabajado con nuestros funcionarios en distintos sectores de las distintas comunas desde la semana pasada, y seguiremos estando para inscribir en el Registro Social de Hogares, ya que todos lo pueden tener y luego teniendo este registro se inscriben en el IFE" manifestó Iván Cisternas Tapia, Gobernador de Quillota.

Anuncio Patrocinado

Roberto Carlos Zamorano Fernández, vecino de la comuna de La Calera dijo que "estas iniciativas son excelentes, porque hay gente que no tiene idea de estos beneficios que a uno lo ayudan mucho, y además fue un trámite rapidísimo no más 10 minutos y ya estoy inscrito para recibir mi beneficio".

Las comunas y lugares donde se dispondrá de profesionales para atención de público se avisarán a través de las redes sociales de la gobernación y recordar que desde el 21 al 31 de junio se abrirá un segundo proceso de solicitud de IFE Universal, para mayor información puedes visitar la página www.ingresodeemergencia.cl.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Gobernación de Quillota despliega ayuda para inscripción de IFE Universal y Registro Social de Hogares



y tú, ¿qué opinas?